

## **NOTA DE PRENSA**

### **Seis trabajadores de [Telefónica](#) llevamos una semana en huelga de hambre**

- ♣ **Reclamamos la readmisión de un compañero despedido por bajas médicas**
- ♣ **La dirección de Telefónica se niega a negociar i da el caso por cerrado**
- ♣ **Ante la solidaridad recibida, continuarem la huelga de hambre**

Hoy, domingo 11 de Noviembre, ya hace una semana que seis trabajadores de Telefónica estamos en huelga de hambre por el despido injusto de uno de nosotros, Marcos, por bajas médicas. Es una **lucha por la readmisión de Marcos i pensad que su despido no es un caso aislado**. Grandes empresas con beneficios se aprovechan de la reforma laboral para despedir a sus trabajadores. Aquí está el caso de Iberia y de tantes otras. Frente a esta impunidad patronal no sirve de nada que los jueces determinen despidos improcedentes: el despido se mantiene, la Lei no es igual para todos. Por esto hemos escogido **este tipo de lucha tan firme, pero que responde a la dureza y a la intransigencia patronal**.

El silencio patronal se mantiene de momento. **La dirección de Telefónica de Barcelona se ha negado a reunirse** con los huelguistas e incluso con el Comité de empresa. No quiere dialogar. La testarudez de la empresa es i será la responsable del inevitable deterioro de nuestra salud. Es una **dirección injusta que despide a Marcos y premia a Urdangarín**, y es también una dirección absolutamente inhumana.

A pesar de todo, hoy, después de 7 días de huelga **nuestra voluntad de lucha y nuestra fuerza son aún más grandes que el primer día**. Y lo son **por los innumerables apoyos recibidos**, ya sea mediante comunicados o visitas, por la respuesta de las asambleas de las diferentes centrales de Telefónica de Barcelona y de comités de empresa y trabajadores de otras provincias. De esta solidaridtdad es una muestra inmejorable el acto ([Jornada de suport a les treballadores de Telefònica en vaga de fam](#)) que hoy estamos realizando. Un acto de apoyo a nuestra huelga pero también un acto de lucha, de unidad de las luchas existentes, porque juntos podemos pero separados seremos incapaces.

Gracias a la solidaridad y al apoyo mutuo, nuestra huelga continuará y se extenderá hasta salir del ámbito de Telefónica. **Abiertos siempre a negociar pero absolutamente firmes en la defensa de nuestros derechos y nuestros puestos de trabajo**.